

Cancilleres de CA y Shultz abordan tema: democracia

Guatemala, Agosto 1 (DPA). Concluyó esta tarde (local) en la capital guatemalteca, con la emisión de un comunicado conjunto, la reunión entre el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, y los cancilleres de Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica, en la que analizaron la situación actual en Centroamérica. Shultz y los cuatro cancilleres centroamericanos trataron sobre el proceso de paz en el Istmo y "medidas para promover la democra-

cia, el desarrollo y la seguridad en la región", reiterando la importancia del acuerdo de Esquipulas II (Guatemala 1987). Los ministros coincidieron en que "el establecimiento de auténticos gobiernos democráticos en toda la región es indispensable para alcanzar la paz" y coincidieron también en su concepción de "una Centroamérica democrática, verdaderamente pluralista, próspera, estable y segura".

—Pasa a la página 52—



ONU revela que Irán-Irak han usado armas químicas

Naciones Unidas, agosto 1 (AP). Irán e Irak han empleado armas químicas en la guerra que vienen librando desde hace casi ocho años, según un informe de las Naciones Unidas elaborado por un grupo de peritos del organismo mun-

dial que visitó ambos países, informó el secretario general Javier Pérez de Cuéllar.

El equipo, que visitó Irán del primero al 5 de julio, estuvo en hospitales en Bakhataran y Ahvas y viajó a la zona de

—Pasa a la página 23—

Iniciase en Perú huelga de trabajadores bancarios

Lima, agosto 1 (AP). El presidente Alan García inicia el penúltimo de los cinco años de su mandato constitucional en momentos en que unos 30,000 trabajadores bancarios comienzan una huelga nacional indefinida, mientras se cumplían

dos semanas de un paro de 60,000 mineros del país.

La Federación de Empleados Bancarios, institución que agrupa a los trabajadores de bancos, afiliada a la Confederación General de Traba-

—Pasa a la página 54—



RENUNCIA. Roma, Agosto 1 (AP-cablefoto). El jefe de los policías detectives de Palermo, Sicilia, Antonio Nicchi, renunció hoy, incrementando la crisis en la lucha contra la mafia.

Muere de cáncer el Cardenal de Detroit

Detroit, EE.UU., agosto 1 (AP). El cardenal John Dearden, titular de la Arquidiócesis de Detroit entre 1959 y 1981, murió hoy de cáncer de páncreas a los 80 años, informó su sucesor.

Dearden murió en el Providence Hospital,

—Pasa a la página 23—

EU-Rusia dialogan sobre caso del Cercano Oriente

Ginebra, agosto 1. (DPA). Estados Unidos y la Unión Soviética iniciaron hoy en Ginebra dos días de consultas sobre la situación en el Cercano Oriente a la que asisten expertos de los dos países.

Las conversaciones abordarán sobre todo el

desarrollo de la guerra entre Irán e Irak. La delegación norteamericana está encabezada por el subsecretario de Estado para Cuestiones del Cercano Oriente, Richard Murphy, y la soviética por el diplomático Vladimir Polyakov.

—Pasa a la página 52—

Ejecutan en la horca 7 guerrilleros iraníes

Nicosia, Chipre, Agosto 1 (AP). En una ciudad de la región occidental de Irán fueron ejecutados hoy públicamente en la horca siete guerrilleros antigubernamentales, que eran los últimos miembros de una fuerza de 4,800 hombres que, según se informó, fue "destruida" la semana pasada, dijeron versiones de prensa iraníes.

Una versión de la agencia noticiosa iraní IRNA, captada aquí, dijo que siete "contrarrevolucionarios" del Mujahidin Jalk fueron colgados públicamente en la ciu-

—Pasa a la página 52—

LLEGA SHULTZ. Guatemala, agosto 1 (AP-Cablefoto). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, izquierda, conversa hoy con el presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo. Shultz llegó hoy aquí para reunirse con los cancilleres de Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica.

Altas temperaturas y una sofocante humedad en E.U.

Chicago, agosto 1 (Reuter). Altas temperaturas y una sofocante humedad agobian hoy a gran parte del territorio de los Estados Unidos y los meteorólogos han pronosticado que la situación se acentuará esta semana.

Un viento caliente y húmedo que proviene del sur y del suroeste ingresó a la zona central del país e hizo que las temperaturas se eleven por encima de los 30 grados.

—Pasa a la página 52—



Críticas contra el Papa por condecorar a Febres Cordero

Quito, agosto 1 (DPA). Diversos grupos católicos, incluyendo a obispos y sacerdotes, se sumaron hoy a la ola de críticas desatada por la decisión del Papa Juan Pablo II de condecorar al presidente ecuatoriano, León

Febres Cordero, quien ha sido ampliamente acusado de violaciones de los derechos humanos, autoritarismo y represión. "El pueblo cristiano se siente en el deber de rechazar la ignominiosa condecoración."

—Pasa a la página 52—

Dukakis intensificará sus esfuerzos por el voto negro

Flint, Michigan, EE.UU., Agosto 1 (AP). Michael Dukakis intensifica sus esfuerzos esta semana para atraer a los votantes negros, a los que ignoró casi completamente en las elecciones primarias y cuya res-

puesta al respaldo de Jesse Jackson al candidato presidencial demócrata todavía está por verse. Dukakis viaja esta noche a Detroit para pronunciar un discurso en la

—Pasa a la página 54—



CARLUCCI EN RUSIA. Moscú, agosto 1 (AP-cablefoto). El secretario de Defensa de los Estados Unidos, Frank Carlucci, derecha, pasa revista a la

Guardia de honor al arribar al Aeropuerto de Moscú en visita oficial de cuatro días. Carlucci recorrerá algunas instalaciones secretas soviéticas.

EN AUSTRALIA. Perth, Australia, agosto 1 (AP-Cablefoto). La primera ministra británica, Margaret Thatcher luce muy contenta al arribar aquí para una visita de cinco días.

Sistema bancario EU mantiene su solidez

Washington, Agosto 1 (Reuter). El sistema bancario de los Estados Unidos no ha estado nunca tan sólido, a pesar de la quiebra del mayor banco de Texas, dijo William Seidman, Presidente de la entidad aseguradora federal FDIC.

El titular de la Corporación Federal de Seguro de Depósitos (FDIC) afirmó

hoy en una entrevista televisiva de NBC que "la mayor parte del sistema bancario está en buenas condiciones. Hemos tenido problemas en Texas, donde la economía se ha mostrado débil, pero el sistema bancario nunca ha estado tan sólido en todo el resto

—Pasa a la página 52—